



Pauvretés et solidarités en Sud Charente

Le conseil pastoral de doyenné prend une nouvelle forme. Ouvert à tous, les rencontres veulent donner l'occasion de travailler une thématique particulière à l'échelle de tout le doyenné. Diagnostiquer ensemble, repérer ce qui existe et les manques, puis proposer des initiatives dans les paroisses.

Une première rencontre de ce type aura lieu le samedi 20 mars, de 10h à 15h à Plaisance à Barbezieux sur le thème : "Pauvretés et solidarités en Sud Charente".

Quelles sont les pauvretés existantes ? Comment la crise sanitaire fait-elle évoluer ces pauvretés ? Quelles solidarités sont déjà mises en place ? Quels sont les obstacles ? Comment les chrétiens peuvent se faire échos des besoins et quelles initiatives peuvent-ils prendre pour répondre aux besoins ?

En cette année diocésaine de la solidarité, ce sera l'occasion de réfléchir à cette dimension avec des intervenants qualifiés et engagés sur le territoire :

- Mme Isabelle Lagarde, maire d'Oriolles et Vice-Présidente du Conseil Départemental en charge des solidarités, Présidente de la MDPH
- Mr Georges Bray, délégué de la Fédération des Centres Sociaux et Socioculturels de Charente
- Claudine et Bernard Deboissy, membre de la Croix Rouge à Villebois-Lavalette
- Lyson Jaillet, membre de l'équipe du Secours Catholique du Sud Charente
- Jacqueline Chadeleaud, de l'ADMR